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                            COMUNE DI PALERMO 
TERZA CIRCOSCRIZIONE 

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 117  DEL 21/06/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  10/06/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 21 del mese di Giugno alle ore 10.19 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n°719146  del  08/06/2021 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni  X 

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N°            8 2 

 

Presiede la seduta: il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 22/06/2021 10:30:21 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 23/06/2021 09:20:11 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 10/06/021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Bruschetta, Quartararo, Tarantino  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.8 

 

Votanti      n.8 

 

Voti favorevoli  n.8 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 10/06/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                     COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 10/06/2021 

L’anno 2021, il giorno dieci, del mese di Giugno, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 691076 del 26/06/2021 per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice   Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig. Alfredo Mazza. 

Il Presidente, alle ore 9,31, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Bruschetta, Gulemi, Prester, 

Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Bruschetta, Prester e Tarantino. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto all’O.d.G., ovvero Comunicazioni del Presidente, dando 

lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, per il successivo inoltro 

alle aziende competenti: 

Alle ore 9.34 entra il Consigliere Ilardi risultano presenti 8 Consiglieri. 

● “Richiesta urgente rimozione  rifiuti  ingombranti  postazione RSU situata 

in via Papa Giovanni  XXIII  a firma del Consigliere Tarantino; 

● “Attività diserbo in Via Guido Rossa e via dell’Antilope non definita a 

firma del Consigliere Tarantino; 

● “Richiesta ritiro rifiuti ingombranti  in via santa Maria di Gesù al civico 

n°90 e in via Belmonte Chiavelli al civico n°26, a firma del Consigliere 

Ilardi; 

● “Comunicazione richiesta partecipazione  parteniarato  patti di comunità 

educativa.  

Chiede la parola il Consigliere Tarantino, che delucida la comunicazione 

letta, dicendo che la scuola vorrebbe coinvolgere la parte Istituzionale del 

Territorio a partecipare a questo bando.  

Il Presidente chiede al Consigliere Tarantino di portare in Commissione 

questo argomento. 

 Il Presidente chiede al Consigliere al Quartararo di illustrare quanto 

detto nell’incontro avuto presso i Locali Comunali di via Del Segugio  

con gli organi competenti per i lavori da effettuare. 

Prende la Parola il Consigliere Quartararo che  fa il punto sull’esito  del 

sopralluogo avuto in data 09/06/2021. 

Alle ore 9.44 entra il Consigliere Adelfio risultano presenti 9 Consiglieri.  

Il Consigliere Quartararo ringrazia il Presidente e comunica che ieri si è 

recato come delegato all’incontro nei locali di via del Segugio dove erano 
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presenti il Dott. Brucato, la Dott.ssa Arena, l’architetto Parisi, l’Edilizia 

pubblica del Comune di Palermo, i tecnici dell’Amg e un rappresentante del 

Comune che si occupa di Sicurezza del lavoro del personale.  

Gli argomenti all’ordine erano quelli discussi precedentemente con il Dott. 

Brucato, cioè di sfruttare al meglio i locali. La prima ipotesi era quella  di 

spostare in toto  tutto il personale degli uffici della terza Circoscrizione, e la 

Postazione decentrata Capinere, la seconda  ipotesi più ridimensionata, era 

quella di spostare solo gli organi Istituzionale quindi  il Consiglio che non ha 

più un’aula consiliare per riunirsi, e  la P.D. Capinere . Procedendo con la 

discussione i tecnici del Comune dopo aver visionato le stanze, ed essere 

stati messi al corrente che parte di questi locali sono attualmente occupati 

dai colleghi del Comune che si occupano del Sociale ed emergenza abitativa, 

valutando anche il numero elevato di dipendenti che dovrebbero occupare le 

stanze nel rispetto delle normative per il distanziamento covid,  e il carico 

potenza  dei contatori che deve supportare l’impianto elettrico, sono andati 

un po’ in difficoltà. Inoltre la struttura anche se di recente costruzione non è 

dotata di impianto   di climatizzazione centralizzato, per cui si rende tutto 

più complicato e impossibile, l’installazione di un impianto in una struttura 

di tre piani con il personale tutto presente nelle stanze, comporta avere piu’ 

climatizzatori  e numerose  unità esterne installate sul prospetto. I tecnici 

Amg riferiscono che purtroppo così non è fattibile, per cui l’alternativa e  

programmare dei lavori edili per riorganizzare l’impianto di climatizzazione 

centralizzato, che per il Comune rappresenta un esborso oneroso e tempi 

lunghi per la consegna dei  locali. Interviene il Consigliere Bruschetta che 

chiede in quale piano dovrebbe essere ubicato il Consiglio e la terza 

Circoscrizione. Replica Il Consigliere Quartararo che dovrebbe essere il 

piano terra all’entrata dove c’è la sala di attesa e un salone con dei bagni. 

Nella sala di attesa dovrebbe essere ubicato il front/office per la  
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certificazione anagrafica. Riprende la discussione il Consigliere Quartararo  

riferendo  che l’ipotesi  di  trasferirci tutti in blocco in tempi brevi non è 

percorribile, ma non accantonata. 

Analizzando l’ipotesi di trasferirci subito solo il consiglio e la Postazione 

Decentrata Capinere al piano Terra si è capito che bisogna spostare alcune 

stanze nei piani superiori e installare circa 7 climatizzatori questa soluzione 

trova degli ostacoli anche dal punto di vista di carico potenza  elettrica. 

Dopo ampia discussione, il Consigliere Quartararo, visto l’andazzo delle 

cose , (difficoltà burocratiche, e qunt’altro), ha ritenuto tirarsi indietro come 

parte del Consiglio, e dare priorità assoluta all’attivita della postazione 

Decentrata Capinere in via Del Segugio, visto che per adesso si ci riunisce in 

videoconferenza, dando cosi’ la possibilità ai residenti di  non spostarsi  

lontano e  muoversi rapidamente per richiedere i certificati e le carte di 

identità, visti i tempi lunghissimi di attesa. 

Il Consigliere Quartararo, in riferimento alla nota inviata all’assessore 

Marano, chiarisce che la priorità è l’apertura dei servizi della postazione nel 

nostro territorio, e  si auspica che questo sia realizzabile, tra l’altro si 

potrebbero anche installare i quattro climatizzatori di Capinere funzionanti,  

perché ribadisce,  non è possibile non trovare due stanze per la postazione 

che gestisce settantamila utenti. Qualora l’amministrazione intendesse 

chiudere la Postazione Capinere, si useranno tutti i mezzi possibili e 

immaginabili. Adesso non resta che attendere l’esito della riunione, sperando 

di avere gestito nel miglior modo possibile le scelte  per il Presidente e 

l’intero Consiglio. 

Il Presidente Gulemi ringrazia il Consigliere Quartararo per quanto fatto. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, il quale è concorde a 

quanto riferito dal collega, perché bisogna immediatamente fa ripartire la 

Postazione Capinere, già l’incontro è un buon inizio, anche se si dovessero 

fare lavori consistenti. Anche ci vorrà del tempo, comunque è un buon 

investimento per una struttura nuova che puo’ migliorare i servizi della 

postazione. Il Consigliere Tarantino chiede se hanno dato dei tempi precisi. 

Il Consigliere Quartararo riferisce che è stato molto determinato, mettendo 

davanti l’urgenza e l’immediatezza, per far ripartire la postazione,  adesso 

saranno i tecnici a decidere la via piu’ breve. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che ringrazia il 

Consigliere Quartrararo per la  partecipazione all’incontro, per il modo in 

cui ci ha rappresentato e rispecchiato secondo le  esigenze, cioè quello di 

chiedere immediatamente i locali visto che molto probabilmente  Capinere 

chiuderà, ci auguriamo di averli al piu presto possibile anche entro settembre 

per rendere i servizi ai cittadini che stanno avendo non poche difficoltà, 

adesso non resta che attendere fiduciosi. Interviene il Consigliere Quartararo 

ribadendo, che la Postazione Capinere non chiude perché è sprovvista di 

cassaforte, ma bensì perché il locali non sono idonei  e ben strutturati a 

mantenere il distanziamento Covid e a ricevere il pubblico , in quanto assenti 

di bagni e sala di aspetto piccola per l’entrata delle nuove normative.  

Il Presidente Gulemi riferisce che comunque nelle more della nuova sede, si 

auspica che Capinere rimarrà aperta, purtroppo i buoni propositi c’erano per 

aprire i locali di via del Segugio, si era proceduto ai preventivi per il 

trasloco,  ma una serie di riscontri sono venuti meno tra le parti, tutto è 

rimasto scritto ma inoperoso. Il consiglio ha messo tutto l’impegno  

possibile , ringraziamo ancora il Consigliere Quartararo per averci 

rappresentato. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, ringraziando il Consigliere 

Quartararo di quanto riportarto dall’incontro, purtroppo l’amministrazione 

pecca sempre, ricordiamo che per ripartire in Circoscrizione dopo l’avvento 

del covid 19  abbiamo atteso mesi per avere installato i dispositivi, adesso 

per poter programmare i lavori nella nuova sede mi sembra impossibile 

attendere pochi mesi, questa amministrazione ha dimostrato pochi fatti 

concreti, non si può sentire dire che non ci sono mai risorse o mezzi per 

realizzare il bene dei cittadini. 

      Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale”, con la lettura del 

verbale relativo alla seduta del 03/06/2021, approvato alle ore 10,15, per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: Presenti 9; Votanti 9; Favorevoli 9. 

     Esauriti gli argomenti, alle ore 10,16, il Presidente chiude la seduta.  

         Il Segretario                                   Il Presidente 

Mari a Concetta Calderone                  Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 22/06/2021 10:31:50 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 23/06/2021 09:19:26 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 21/06/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 10/06/2021


